

"Facilitador Digital para Adultos 55+" DIFA55+ 2021-1-R001-KA220-ADU-000035297 https://trainingclub.eu/difa55+/



Julio 2022, Comunicado de Prensa

Facilitar el acceso de adultos mayores de 55 años a la educación digital

El proyecto DIFA tiene como objetivo desarrollar, probar e implementar un ecosistema de educación digital innovador para permitir que los educadores creen y compartan actividades de aprendizaje atractivas para adultos. Para ello, los educadores y el resto del personal de educación de adultos desarrollan habilidades digitales y utilizan métodos y herramientas de enseñanza adecuados y adaptados a la educación digital.

El alcance es tener un entendimiento común de cómo diseñar experiencias de aprendizaje utilizando pedagogías digitales. Este objetivo común reúne a educadores de organizaciones asociadas para el aprendizaje conjunto y el intercambio de mejores prácticas en pedagogía digital, con el fin de crear experiencias de aprendizaje atractivas.

Los resultados esperados de esta actividad de proyecto incluyen:

- Aumento de las competencias digitales de los educadores para aplicar los nuevos conocimientos de las pedagogías digitales en la educación digital
- Aumento de las capacidades de los socios para mejorar la transformación digital
- Establecimiento de redes con personal educativo con objetivos similares
- Mejora de las competencias multilingües de los participantes en las áreas de comunicación y conciencia cultural.

Entre el 19 y el 23 de julio participamos en España en el laboratorio de Co-creación para el rol de facilitador digital y competencias asociadas. El propósito de la actividad fue diseñar experiencias de aprendizaje utilizando pedagogías digitales.

En el evento participaron delegados de países socios:

- <u>TEAM4Excellence</u> de Rumania
- Huella Formativa desde España
- voluntariado Pentru Viata de Marasesti, Rumania
- Saricam halcón Egitimi Merkezi de Turquía















"Facilitador Digital para Adultos 55+" DIFA55+ 2021-1-R001-KA220-ADU-000035297 https://trainingclub.eu/difa55+/

El primer día del evento comenzó con un discurso de bienvenida seguido de actividades teóricas y prácticas. Las actividades teóricas versaron sobre el papel de los educadores y formadores en la educación digital y en línea. Esto incluyó aspectos relacionados con el papel de los profesores, facilitadores y animadores en el diseño y la entrega de educación asistida por herramientas digitales. Esto incluyó técnicas para adaptar el papel de los facilitadores a la meta, el contexto, los participantes y el contenido durante las actividades de aprendizaje. La parte práctica comenzó con la identificación de las habilidades, conocimientos y comportamientos de los educadores digitales desde la perspectiva del rol de formador.





La segunda jornada se abrió con actividades relacionadas con el rol de evaluador: autorreflexión guiada y reflexión en grupo, herramientas para la evaluación formativa y sumativa online y offline. Además, los participantes discutieron los aspectos en línea y fuera de línea de la vida de los capacitadores y alumnos. Durante los días siguientes, los participantes profundizaron en los tipos de elementos dinámicos, mecánicos y estéticos y cómo aumentar el atractivo de las aplicaciones en línea, las herramientas educativas y los sistemas de aprendizaje. El cierre del evento estuvo marcado por una evaluación de la actividad de aprendizaje, enseñanza y formación.

El proyecto "Facilitador digital para adultos mayores de 55 años" ID 2021-1-RO01-KA220-ADU-000035297 ha sido aceptado por la Agencia Nacional de Programas Comunitarios en los Campos de la Educación y la Formación Profesional para su financiación por la Unión Europea en el marco de ERASMUS+ programa para el período 01.11.2021 al 31.10.2023.

Visite la página web del proyecto para escuchar las últimas noticias del proyecto: https://trainingclub.eu/difa/







